
Protokoll 1. Asta Plenum 

05.11.2024  

 

Top 1 Begrüßung 

Armin eröffnet die Sitzung um 18:05 und begrüßt alle Anwesenden. 

Es folgt eine Vorstellungsrunde 

Top 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Wir sind beschlussfähig 

Top 3 Genehmigung der Protokolle 

Armin schlägt vor die Protokolle in der nächsten Sitzung zu beschließen. 

Top 4 Genehmigung der weiteren Tagesordnung 

 Keine HSG Anträge 

 Tagesordnung genehmigt 

Top 5 Anträge 

  5a HSG-Anträge 

Keine Anträge 

  5b Finanzanträge 

1. Antrag African Emancipation über 840 €. Ziel der Gruppe: Förderung und Integration von 
afrikanischen Studenten. Wollen Workshops anbieten, die sich zusätzlich an ukrainische 
Geflüchtete richtet. 3 Themen: 1. Deutsche Behörden 2. Deutsches Bildungssystem 3. 
Zusammenleben. Geld für Referenten 600€ und für Übersetzer 240€. 
 

2. Flintasphere Soli Konzert: Konzert am 30.11. Antrag über 550€. Kampagne: Abtreibung 
legalisieren jetzt! Frage: Wofür wird das Geld benötigt? Antwort: Geld wird benötigt, um 
Konzert zu finanzieren. Einnahmen sollen an Kampagne gespendet werden. 2. Was ist 
die Forderung dieser Kampagne? Antwort: Abtreibung soll legalisiert werden. Streichung 
von §218 StGB. 
 
 

3. Antrag. Geld für Broschüren. Kosten generell: gesamt 13000€. Andere Asten Finanzieren 
auch schon. Antrag über 2000€. Frage: Was ist der Inhalt der Broschüre? Broschüre setzt 
sich mit Antisemitismus auseinander.  
 

4. Antrag Revolutionsromantik. Schon vor ein paar Wochen eingegangen. Lesekreis der alle 
2 Wochen stattfinden soll. Plan: Regelmäßige Anträge in Höhe von 100€. 
 
Gelder für externe Anträge 2100€ übrig 
 
Es folgt eine Aussprache über die Anträge. 



 
1. Debatte über Höhe von Förderung zu Antrag 1. Vorschläge von Förderung in Höhe 

von 280€ und 540€. 
 
2. Aussprache zu Antrag 2.  
 

Frage nach Inhalt der Kampagne. 
Es folgt eine Debatte über den Inhalt der Kampagne. Ersatzlose Streichung von § 218 
StGB wird in Frage gestellt, da dadurch eine Gesetzeslücke entstehen könnte. 

Vorschlag: Hälfte soll Finanziert werden. 
 
3. Debatte über 3: Vorschlag sich an anderen Unis zu orientieren. 

- Debatte über höhe der Förderung.  
-Vorschlag über Vertagung des Antrages.  
-Vorschlag 300€ Förderung. 
 

4. Debatte über 4: Vertagung zur nächsten Sitzung  
 
Abstimmung: 
1. 280€:  16 ja    540€: 17 Ja Stimmen            Antrag in Höhe von 540€ bewilligt. 
2. 275€: 13 Ja     0€: 4 Ja                                        Antrag über 275€ bewilligt. 
3. 300€ 8 Ja         Vertagung: 10 ja                     Antrag wird vertagt. 

Top 6 Berichte und Mitteilungen 

 

Info: Alle neuen Referent*innen werden werden von der IuK eingeladen um den Zugang zum Asta 
Netzwerk und eine Einführung zu bekommen. 

 

Welcher Messenger soll zur internen Kommunikation genutzt werden? Vorschlag Telegram und 
WhatsApp.   Abstimmung: Telegram: 14   Whatsapp:3  Enthaltung: 1 

 

Terminabsprache: Bei Dienstag, 18 Uhr belassen oder über Abstimmung neuen Termin 
besprechen. Armin macht eine Umfrage zur Terminfindung. 

 

Hinweis über Fortsetzung des HoKuWi. Queerfilmreihe die am besten besuchte Asta 
Veranstaltung. QSL bereits beantragt. 

Top 7 Sonstiges 

Debatte über den Artikel der OP: 

• Der Asta ist direkt davon betroffen, da er direkt angesprochen wird. 
• Ob man ein Statement vom AStA abgeben möchte, muss nochmal genauer besprochen 

werden. 
 
 



Diskussion über Repost von Referaten: 

• Es wird der Vorwurf erhoben, dass einige Referate Partei für eine Hochschulgruppe im 
Stupa ergriffen habe, obwohl sie neutral sein sollten. 

• Gegenargument: Das Referat sei politisch und in verschiedenen Meinungen liegt die 
politische Pluralität des AStA. 

• Die Kritik kann aber auch verstanden werden. 

 

 

 

Werbemöglichkeiten für Referate: 

• Max hätte schon mögliche Veranstaltungen für sein Referat und fragt, wie er die 
bewerben könnte. 

• Er kann einen Instagram Account erstellen und mit dem HopoÖff Referat 
zusammenarbeiten. Außerdem kann er einen Finanzantrag für Flyer stellen oder auch 
Flyer im AStA selbst drucken. 

Sonstiges: 

Wie ist die Asta Kneipentour angekommen?  

Wunsch über andere Angebote wie Weihnachtsmarktbesuch? 

Bezüglich Kneipentour bei Dominik nachfragen. Veranstaltungen können in Zukunft auch weiter 
umgesetzt werden. 

Frage über Hybride Sitzung. Plenum normalerweise im Senatssitzungssaal. Dort ist die 
Infrastruktur für Hybride Sitzungen vorhanden.  

 

Sitzung geschlossen um 19:39 Uhr 

 

 


